

Tomelloso



La consejera de Empleo y Economía, Carmen Casero: “Cospedal ha situado al vino de Castilla-La Mancha en el epicentro mundial de la cultura”

Durante la inauguración de la exposición “José Carralero, paisajes y retratos”

Casero se ha referido a la celebración de la II Cumbre Internacional del Vino, con la que, en su opinión, “Castilla-La Mancha va a poder disfrutar de un completo programa de actividades con las que aunar nuestro excelente vino con lo mejor de la cultura actual, mostrada en museos, conciertos, recitales o conferencias”. También ha señalado que Tomelloso contará “con un atractivo programa que servirá para alcanzar el objetivo de promocionar a nuestros vinos, que incluye desde catas comentadas por parte del Colegio de Enólogos de Castilla-La Mancha, el concierto de Paco Candela, la apertura de sus museos y centros culturales hasta la media noche, o una ruta de tapas por distintos establecimientos de la ciudad para dar a conocer tanto la gastronomía como los vinos de la tierra”. “El Gobierno regional trabaja codo con codo con nuestro sector vitivinícola, aprobando las medidas más adecuadas para ser aún más competitivos, mejorar la internacionalización de nuestros vinos y, en definitiva, hacer de este sector un pilar básico para la economía de Castilla-La Mancha”.



Carmen Casero en la exposición

Argamasilla de Calatrava



El PP rinde homenaje a las víctimas del terrorismo y lamenta que la alcaldesa socialista “no haya tenido tiempo” para participar

El presidente local del PP de Argamasilla de Calatrava y candidato a la Alcaldía, José Domínguez Piris, acompañado por representantes del Partido Popular de la localidad, ha realizado una ofrenda floral en el monolito dedicado a las víctimas del terrorismo. Coincidiendo con la celebración del Día Europeo de las Víctimas del Terrorismo, Domínguez Piris, que fue víctima de la barbarie terrorista de ETA, ha leído un manifiesto y ha mostrado su solidaridad con las víctimas y con sus familiares. Ha lamentado que la alcaldesa socialista “no haya tenido dos minutos para rendir un homenaje a las casi mil personas asesinadas y a unas 4.000 heridas por distintos grupos terroristas solo por defender la Constitución y las libertades”. Ha criticado que la alcaldesa del PSOE, sin embargo, sí ha tenido tiempo para asistir a otros actos, cursos y conferencias solo para hacerse la fotografía “de cara a la galería” con motivo de las próximas elecciones municipales.



José Domínguez Piris con el Grupo Municipal Popular